



Protokollauszug vom

2. Juli 2018

GGR-Nr. 2017.160

Postulat Ch. Baumann (SP), S. Gyax-Matter (GLP/PP), Ch. Griesser (Grüne/AL) und M. Bänninger (EVP/BDP) betreffend Aufenthaltsqualität an einer verkehrsberuhigten Stadthausstrasse

Der Grosse Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 2. Juli 2018 beschlossen:

Das Postulat betreffend Aufenthaltsqualität an einer verkehrsberuhigten Stadthausstrasse wird an den Stadtrat überwiesen.

Für den Grossen Gemeinderat
Der Ratsschreiber:

M. Bernhard

Mitteilung an:
- Dept. Bau.